

釧路南ロータリークラブ会報

第23回 例会報告 2009.12.18 通算1329回

・点 鐘 工藤会長

・ロタリーソング

「それでこそロータリー」「手に手つないで」



ソングリーダー 花田 善廣会員

・入会記念祝

北村 甲三会員 H 13. 12. 20 (8年目)

・誕生祝

原田 眞則会員 S 24. 12. 24 (60歳)

・会長挨拶



皆様こんばんは。雪の無いクリスマス例会となり、何とも釧路らしいと言いましょか、大人の思いとは違い子供達は雪が待ち遠しい事でしょう。さて、本日は家族同伴クリスマス例会と言う事で、会員の皆様、そしてご家族の皆様、沢山の方にご参加いただき誠にありがとうございます。この様に華やかに、そして盛大に開催出来ます事大変嬉しく思っております。また、伊東よしたか衆議院議員と真智子奥様 本日はお忙しい中、この様に例会に出席して頂き誠にありがとうございます。皆様改めて盛大な拍手をお願いいたします。伊東会員には申し訳ございませんが、後ほど簡単なスピーチを頂きたいと思っておりますので宜しくお願い致します。さて、今日来ている私の孫のゆいかとほのかの事なのですが二人はバレーボールをしております、先週の12月12日土曜日に釧路町総合体育館で会長杯小学生バレーボール大会があったのです。孫のデビュー戦と言うことで、私も応援に行きました。この大会は6年生抜きの5年生ブロックと4年生ブロックに分かれての試合になっておりまして、孫達のチームは1年生と3年生で4年生はいません。そして対戦チームは4年生でした。4年生は5年生ブロックでの対戦で結果は言うまでもありませんが対戦相手の圧勝でした。孫たちのチームには5年生がいないので、このような対戦になったわけですし、しかし、今年度は仕方ないけれど来年が楽しみだと正直思いました。そして私が驚いた事は主催が釧路西ロータリークラブだった事です。西ロータリークラブの山本会長のあいさつがありました。この大会は今年で27回目になると言う事で、何とすばらしい継続事業を行っている事に感動し、南クラブとしても何かこのような継続事業があっても良いのではと痛感いたしました。もうすぐ南クラブも30周年を迎

えます。30周年の記念事業として何か継続事業を企画しても良いのではないのでしょうか？さて、今月12月4日は釧路南ロータリークラブの年次総会でした。無事次年度の役員・理事、そして次々年度の会長が決定いたしました。会長としての重大な役目がまた一つ終了した様な気がします。これも会員皆様のおかげと感謝しております。そして、上期は来週の例会のみとなり上期の活動も終わりに近づいております。下期も、会員皆様とご家族の皆様の更なるご協力の程、宜しくお願い申し上げます。本日は、親睦委員会が、色々楽しい企画を用意してくれております。ご家族の皆様へ感謝をこめて、楽しい一時を過ごして頂きたいと思っております。そして、限られた時間ではありますが、今夜は私も皆様と一緒に楽しみたいと思っております。ありがとうございました。

・幹事報告



- * 釧路北ロータリークラブより2008～2009年活動報告書を拝受しております。
- * 厚岸ロータリークラブより11月の会報を拝受しております。
- * 今月の理事会は来週25日例会終了後、開催いたします。

・委員会報告

親睦委員会

- ・本日のニコニコ献金

北村 甲三会員 入会記念祝として
原田 真則会員 結婚祝として

出席委員会

会員25名 17名出席 出席率 68%

・本日のプログラム

「クリスマス家族同伴例会」

担当 親睦活動委員会

乾杯の音頭 伊東会員



昔（まだ会場が釧路町にあった頃）の思い出話や国会・北海道の現状・状況などを語っていただきました。



クリスマス例会模様



会員所持金当てゲーム(1回戦木内会員)

1位北上夫人



2位 安藤会員



3位 伊東夫人



長井サンタ登場



会員所持金当てゲーム(2回戦 長倉会員)

1位 花田会員



2位 佐藤夫人



締めという言葉 船戸会員

不景気に負けず、明るい未来を築いていきましょう。(3本締めで締めました。)



3位 安藤会員



参加者全員で「手に手つないで」



・次回のプログラム

12月25日(金)

「上期の反省・下期の検討」

会場 鉚路ロイヤルイン 11F

担当：会長・幹事

・点 鐘 工藤会長

今週の会報担当：長井一広会員